

Accediendo a tu Catéter Venoso Central para Hemodiálisis

Un Catéter Venoso Central es un acceso a un vaso sanguíneo para que tu equipo médico haga tu Hemodiálisis.

Cada vez que se acceda al catéter, el profesional médico seguirá pasos específicos para prevenir una infección. El acceso al CVC debe hacerse en un área limpia por un profesional capacitado.

Quien tenga contacto con tu Catéter debe lavarse bien las manos con jabón y agua tibia o con un desinfectante a base de alcohol. Tu médico usará mascarilla y guantes. Y tú también debes usar una mascarilla cuando toque tu catéter.

Cuando te preparan para la hemodiálisis, tu profesional médico quitará las tapas de los lúmenes para limpiar y desinfectar los puertos. Este es un paso importante para prevenir una infección.

Permite que el área seque al aire. No la ventiles ni soples para secarla más rápido. Esto sólo aumenta el riesgo de infecciones.

Después, tu profesional médico va a conectar una jeringa vacía esterilizada al lumen para eliminar la solución que lo sella.

La solución sellante es un medicamento especial como la Heparina, que mantiene abierto el catéter entre tratamientos.

Ahora se retira la jeringa y van a limpiar de nuevo el lumen.

Tu profesional médico repetirá todos los pasos con el otro lumen, asegurándose que las dos líneas están esterilizadas y listas para la Hemodiálisis.

"Ahora voy a enjuagar el lumen."

Antes de empezar tu Hemodiálisis, se deben enjuagar las dos líneas. Al enjuagar el Catéter se asegura que está abierto y libre de cualquier bloqueo. Esto es muy importante y se debe hacer antes y después de la hemodiálisis.

Para enjuagar tu catéter, tu profesional médico conecta una jeringa con solución salina normal y la inyecta por la línea.

Un profesional médico capacitado debe enjuagar las dos líneas antes y después de la Hemodiálisis.

Nunca debes de tratar de enjuagar tú mismo el catéter.

Ahora se pueden conectar los tubos de la máquina de hemodiálisis a tus lúmenes.

Un lumen saca sangre de tu cuerpo, mientras el otro regresa sangre limpia a tu cuerpo.

Dependiendo de tu salud y la cantidad de toxinas en tu sangre, tu hemodiálisis puede tomar varias horas para limpiar tu sangre.

Este programa es únicamente para uso informativo. El editor se exime de todas las garantías en cuanto a la efectividad, integridad o capacidad de este vídeo como fuente para la toma de decisiones médicas. Por favor, consulte a su equipo médico si tiene problemas de salud.



Accediendo a tu Catéter Venoso Central para Hemodiálisis

Una vez que haya terminado tu hemodiálisis, el profesional médico va a enjuagar el Catéter con salina normal de nuevo para mantenerlo abierto.

Por último, tu profesional médico va a inyectar una solución sellante en los lúmenes, desinfectar los puertos de nuevo y poner tapas esterilizadas en los dos lúmenes para protegerte contra infecciones hasta tu próxima sesión de hemodiálisis.

Repasemos: cada vez que se accesa a tu línea Central para la Hemodiálisis, tu profesional médico: limpiará las dos líneas, eliminará la solución sellante, enjuagará cada línea, y Conectará las líneas para la Hemodiálisis.

Cuando haya terminado tu sesión, tu profesional médico: enjuagará las dos líneas de nuevo, inyectará la solución sellante en las dos líneas, limpiará los puertos, colocará las tapas en las puntas.

Cada paso es importante para mantener la función de tu catéter central y para prevenir infecciones.